



Randonnée de 7,5km à Villefort en Lozère

Distance: 7,52km, Altitude maximum: 852m, Altitude minimum: 597m, Dénivelé cumulé: 263m
 Cartes IGN: Mont Lozère Florac PN des Cévennes (27390T). Besseges Les Vans Vallée du Chassezac (28390T).
 En train: La Bastide-Puylaurent à Villefort.

Place de l'Ormeau à Villefort, prendre les GR68 et GR72 communs (Sud) qui longe la D901. Au pont de chemin de fer, prendre à gauche par l'ancienne voie romaine (GR700 chemin Régordane). Suivre ensuite le GR44 et le quitter pour suivre le chemin de gauche pour atteindre le plateau des Balmelles. A la croix de Chapelas (panorama sur l'Ardèche), prendre le sentier à droite vers le relais. Après 100m., laisser le chemin goudronné et prendre la piste de gauche qui domine Villefort (vue sur le lac) qui descend en zig-zag.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-villefort-7,5km.htm>

7.5km hike at Villefort in Lozere

Distance: 7,52km, Elevation maximum: 852m, Elevation minimum: 597m, Elevation gain: 263m
 IGN Maps: Mont Lozere Florac PN des Cevennes (27390T). Besseges Les Vans Vallée du Chassezac (28390T).
 With the train: La Bastide-Puylaurent to Villefort.

Ormeau Square (or Place de L'Ormeau) at Villefort, take the GR68 and the GR72 which both follow the road D901. At the railway bridge, take a left on the ancient roman way (GR700 Regordane Way). Then follow the GR44 and leave it to follow the track on the left to reach the plateau of Balmelles. At the cross of Chapelas (panorama over the Ardeche), take the track on your right towards the hotel. After 100m., leave the road and take the track on the left which overlooks Villefort (view over the lake) which descends in zigzags.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-villefort-7,5km.htm>

